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市 民 福 祉 委 員 会 記 録 

 

１ 日 時  令和５年１２月５日（火） 

午前１１時２４分 開会 

午前１１時３０分 閉会 

 

２ 場 所  第３委員会室 

 

３ 出席委員 

委員長 白 川   誉   副委員長 河 内 優 子 

委員   伊 藤 義 男   委員   小 野 志 保 

委員   合 田 晋一郎   委員   小 野 辰 夫 

委員  藤 原 雅 彦   委員   大 條 雅 久 

委員  仙 波 憲 一 

 

４ 欠席委員 

なし 

 

５ 説明のため出席した者 

副市長 加 藤 龍 彦    

・福祉部     

部長 古 川 哲 久  総括次長（地域福祉課長） 久 枝 庄 三 

介護福祉課長 宇 野 和 彦  生活福祉課長 越 智 達 郎 

地域福祉課主幹 村 上 美 香    

 

６ 委員外議員   

なし 

 

７ 議会事務局職員出席者 

議事課長  德 永 易 丈   議事課主事   田 辺 和 之 

 

８ 本日の会議に付した事件 

（１）付託案件審査 

議案第７５号 令和５年度新居浜市一般会計補正予算（第５号） 

 

８ 会議の概要 

○ 開 会  午前１１時２４分 

 

●白川委員長：＜開会挨拶＞ 

○加藤副市長：＜挨拶＞ 

（１）付託案件審査 

◎福祉部関係 
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◇議案第７５号 令和５年度新居浜市一般会計補正予算（第５号） 

○久枝福祉部総括次長（地域福祉課長）：＜説明＞ 

＜質 疑＞ 

●伊藤委員：この補助金の申請に関して、市が発表する前に事前にスマートフォンなどで申請を上げ

られるようにするという話が上がっていたが、そのあたりはどうか。 

○久枝福祉部総括次長（地域福祉課長）：基準日である12月１日の非課税世帯を抽出する必要があり、

その為のシステム改修が伴うため、それ以前にスマートフォン等での申請を受け付け、その後に訂正

等が必要となった場合、混乱をきたす可能性があるため、予定をしていない。 

●藤原委員：支給対象世帯は何世帯か。また、給付は早くていつから始まるのか。 

○久枝福祉部総括次長（地域福祉課長）：１万 6,000 世帯を上限に予定している。給付の予定はでき

るだけ早期に開始したいが、１月中旬以降を目途としている。 

●河内委員：他市の状況は。 

○久枝福祉部総括次長（地域福祉課長）：11 月末時点で他市に確認したところ、ほとんどの市が 12

月定例会で補正予算を可決する予定だが、支給は、松山市は１月下旬、宇和島市は３月上旬予定、今

治市と西条市は２月予定、四国中央市は１月下旬予定、大洲市は県下で一番早く 12 月末予定とした

いと聞いている。 

 

＜討 論＞ 

●伊藤委員：物価高騰により市民生活が大変な状況の中、住民税非課税世帯に向けた支援であること

から賛成する。しかし、この支給は根本的な物価高騰の対策になっていないのが事実である。財務省

が発表している租税負担率と社会保障負担率を合計した国民負担率は、令和５年度46.8％になる見込

みである。昭和45年の24.3％から年々増加し現在に至っている。私たちの収入はほぼ半分が税負担や

社会保障負担で無くなっている状況である。その状況を改善しない限りはこのような給付をいくら行

っても改善しない。そのことを市民が気づき、おかしいと声を上げることを期待して、賛成する。  

 

＜採 決＞  全会一致 原案可決 

 

○ 閉 会  午前１１時３０分 

 

 



 

市民福祉委員会付託案件表 

 

令和５年１２月５日 

 

○福祉部関係 

議案第７５号 令和５年度新居浜市一般会計補正予算（第５号） 
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